

## Jahresbericht 2024 des Gewerbevereins Lenzburg & Umgebung

Liebe Vereinsmitglieder

Ein bewegtes Jahr liegt hinter uns mit interessanten Begegnungen, spannenden Veranstaltungen und wertvoller Netzwerkkontakten. Der Gewerbeverein Lenzburg & Umgebung (GVL) hat 2024 zahlreiche Anlässe organisiert, die informativ und auch gesellig waren. Unser Vorstand hat mit grossem Engagement gearbeitet, um attraktive Plattformen für den Austausch zu schaffen – und das mit Erfolg, wie die hohe Anzahl an Teilnehmenden und auch die steigende Mitgliederzahl zeigt.

### **Töggeliturnier bei Gloria Coworking Lenzburg**

Das erste Töggeliturnier, organisiert in Kooperation mit Gloria Coworking Lenzburg, war ein grosser Erfolg. Ein Abend voller Spannung, Teamgeist und guter Laune – begleitet von mitfiebernden Zuschauern und jubelnden Siegern. Dank der Begeisterung der Teilnehmenden steht fest: Diese Eventreihe geht weiter! Ein herzliches Dankeschön an die Sponsoren und die Mitarbeitenden des Gloria Coworking, die diesen Anlass ermöglicht haben.

### **Austausch mit dem Stadtrat**

Der Vorstand wurde zu einem informellen Austausch mit dem Stadtrat eingeladen. Wir diskutierten unsere Zusammenarbeit und überlegten, wie wir uns gegenseitig noch besser unterstützen können. Ein gutes Einvernehmen mit dem Stadtrat ist wichtig, um gemeinsam die wirtschaftliche Entwicklung in unserer Region zu fördern. Eine Wiederholung dieses Austauschs wird es sicherlich auch in diesem Jahr wieder geben – dann mit einer neuen Stadtratszusammensetzung. Wir sind gespannt, wie diese dann aussehen wird.

### **Frühlingserwachen mit Cenk**

Zusammen mit der Aargauischen Kantonalbank erlebten wir einen unvergesslichen Abend mit dem Comedy-Talent Cenk. Trotz kleiner technischer Startschwierigkeiten wurde der Anlass ein voller Erfolg. Sein humorvoller Blick auf das Leben und ein feiner Apéro machten den Event zu einem Highlight des Jahres.

### **127. Generalversammlung: Austausch und Inspiration**

Am 30. April trafen sich zahlreiche Mitglieder in der Aula der Berufsschule Lenzburg zur 127. Generalversammlung. Ein besonderer Programmpunkt war das inspirierende Referat von Ruedi Geissmann von BRACK.CH, der wertvolle Einblicke in die Berufsbildung gab. Die GV bot nicht nur Gelegenheit für wichtige Entscheidungen, sondern auch für persönlichen Austausch. Mein Dank ging an meine Vorstandskollegen für ihren unermüdlichen Einsatz und allen Mitgliedern für ihr Engagement. Wir hiessen zudem das neu gewählte Vorstandsmitglied, Raphael Rudolf, herzlich willkommen.

### **Kies Lenz AG & R5-Group AG: Nachhaltigkeit im Fokus**

Beim 5. Vernetzungsanlass erhielten wir trotz des anhaltenden Regens spannende Einblicke in die Tätigkeiten der Kies Lenz AG. Welche Rolle spielt sie in der Kreislaufwirtschaft? Wie bereitet sie sich auf die Zukunft vor? Diese und viele weitere Fragen wurden während einer aufschlussreichen Führung beantwortet. Der Abend endete mit einem gemütlichen Apéro und unterhaltsamen Gesprächen.

### **Jugendfest-Apéro**

Auch in diesem Jahr schenkten wir nach dem Jugendfestumzug einen Apéro aus – diesmal nicht in der Rathausgasse, sondern wetterbedingt auf dem Metzplatz im Stadtzelt. Aller Regenprognosen zum Trotz schien dann doch die Sonne. Der Anlass war erneut ein schöner Treffpunkt für Mitglieder, Gäste und Freunde des Gewerbevereins. Ein herzliches Dankeschön an die Sponsoren: Acons HR solutions AG, Hypothekarbank Lenzburg, Krone Lenzburg und SWL AG, die diesen geselligen Moment ermöglichten.

### **Sommer-Stammtisch mit Felsenkeller-Besichtigung**

Am 3. Juli 2024 trafen sich rund 50 Mitglieder zum Sommer-Stammtisch. Der Abend startete mit einer Führung durch den historischen Felsenkeller bei der Verzinkerei Lenzburg – ein spannender Einblick in die regionale Industriekultur. Danach ging es auf den Hof von Rita und Köbi Salm, wo trotz kühlem Wetter eine gemütliche Atmosphäre herrschte. Feine Grilladen von der Metzgerei Häusermann und Glacé von der Riva-Manufaktur rundeten den Anlass ab. Ein herzliches Dankeschön an unsere Gastgeber sowie an den Verein «Industriekultur am Aabach» für die Führung.

### **Infoveranstaltung «Solarenergie für KMU»**

Wie können Gewerbebetriebe von der Solarenergie profitieren? Diese Frage stand im Mittelpunkt unserer Infoveranstaltung in Zusammenarbeit mit der Stadt Lenzburg. Fachreferenten lieferten wertvolle Einblicke in Fördermöglichkeiten, technische Umsetzung und Netzintegration. Rund 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer nutzten die Gelegenheit, sich zu informieren und auszutauschen.

### **Besichtigung der Robert Ott AG**

Ein besonderes Highlight war die Firmenbesichtigung bei der Robert Ott AG. Die GVL-Mitglieder erhielten exklusive Einblicke in die High-Tech-Fertigung und das moderne Ausbildungszentrum, das aktiv etwas gegen den Fachkräftemangel tut. Der Abend endete mit feinen Grilladen und angeregten Gesprächen – ein rundum gelungener Anlass.

### **Wirtschaftsapéro im Stapferhaus**

Beim traditionellen Wirtschaftsapéro in Zusammenarbeit mit der UBS Schweiz AG bot Chefökonom Dr. Daniel Kalt einen tiefgehenden Einblick in die wirtschaftlichen Entwicklungen. Globale Herausforderungen, Inflation, Leitzinsen – spannende Themen, die auch für KMU von grosser Bedeutung sind. Der Apéro riche bot eine perfekte Gelegenheit, um sich weiter über Wirtschaftsthemen und anderes auszutauschen.

### **Jahresabschluss im Zopfhuus Staufen**

Am 3. Dezember feierten rund 90 Mitglieder unseren traditionellen Jahresabschluss - dieses Jahr zum ersten Mal im Zopfhuus in Staufen. Ein zentrales Thema war die Gewerbeausstellung LEGA26, die vom 3. bis 6. September 2026 auf der Schützenmatte stattfinden wird. Mit der Hypothekarbank Lenzburg konnte bereits ein erster Sponsor gewonnen werden. Die weiteren Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Inspirierend war auch das Referat von Viktor Scharegg, Präsident des Bündner Gewerbeverbands, sowie die Vorstellung von Schnuppy.ch, einer Plattform zur Förderung von Schnupperlehren. Kulinarisch verwöhnt wurden wir mit feinem Raclette und exquisiter Patisserie – der perfekte Abschluss eines erfolgreichen Vereinsjahres.

### **Danke für euer Engagement!**

Der GVL ist aktiv – und all diese Anlässe entstehen nicht von selbst. Sie müssen geplant, organisiert und durchgeführt werden – alles ehrenamtlich. Mein herzlichster Dank gilt daher meinen Vorstandskollegen und -kolleginnen für ihren unermüdlichen Einsatz. Ihre Energie und ihr Engagement sind unbezahlbar! Ebenso danke ich allen Mitgliedern, die unsere Anlässe mit Leben füllen. Sie machen den GVL zu einem lebendigen, starken Netzwerk.

Ich freue mich auf ein wiederum spannendes und aktives Jahr 2025.

Lea Grossmann  
Präsidentin Gewerbeverein Lenzburg & Umgebung

Lenzburg, 31. Dezember 2024